

WASSY

Les lycéens primés au concours Ecole-Médias

Créé il y a plusieurs années, le concours Ecole-Médias a pour objectif d'apprendre aux élèves une pratique citoyenne des médias en développant leur jugement critique et leur goût pour l'actualité.

S'inscrivant totalement dans cette dynamique, le lycée des métiers Emile-Baudot, de Wassy, a participé activement à ce concours, qui est ouvert à tous les élèves de l'académie, en y inscrivant les élèves de seconde bac-pro métiers de la sécurité. A partir du thème défini pour 2015 et intitulé "La solidarité au XXI^e siècle", les lycéens se sont divisés en quatre groupes avec pour chacun un démarche différente. Le premier groupe, qui a d'ailleurs gagné le premier prix de l'académie, a travaillé sur la réalisation d'un article de presse titré "L'Ajal : de bonnes raisons de cartonner". Le deuxième prix a été attribué au second groupe qui a réalisé un blog sur l'Ajal (Association des jardins de l'argente ligne). La troisième équipe a réalisé une vidéo et la quatrième a créé un diaporama en s'appuyant sur la technique PowerPoint. Pour atteindre leur but, les jeunes ont créé une sorte de partenariat avec l'Ajal et sont donc allés à la rencontre des



Les lycéens souhaitent poursuivre ce partenariat.

responsables de cette association d'insertion, des encadrants techniques et surtout des personnes en voie d'insertion par le travail. Cette démarche leur a également permis de découvrir un public, souvent malmené par la société, qu'ils ne connaissaient pas. Grâce aux interviews réalisées, ils reconnaissent, en toute simplicité, que leur regard a changé vis-à-vis de ces per-

sonnes qui ne ménagent pas leurs efforts pour renouer avec le monde du travail.

Afin de féliciter, pour leur implication dans cette démarche, l'ensemble des élèves ayant participé une petite cérémonie a été organisée lundi 29 juin. Comme ont tenu à le préciser les jeunes lycéens, «la réussite des groupes primés rejailli sur l'ensemble car c'est un parcours commun

qui s'est déroulé tout au long de l'année scolaire. Même si chaque groupe avait une pratique différente, chaque réalisation a été rendue possible grâce au travail de tous».

Thierry Rémy, vice-président de l'Ajal, a salué la forte motivation de ces jeunes qui ont su créer un lien très fort avec toutes les personnes rencontrées.